



# 十神小だより

ホームページは「安来市立十神小学校」で検索してください。  
「十神小だより」のカラー版も掲載しております。

安来市立

十神小学校

10月号

令和5年10.20

文責 江戸宣文

## 4年ぶりの広島宿泊の修学旅行



これまで3年間は県内宿泊でしたが、今年は4年ぶりに広島に宿泊しての修学旅行でした。平和公園では被爆体験証言者の方のお話を聞き、碑めぐりや原爆資料館見学を通して、一人一人が平和への願いや考えを深めました。外国の方がとても多くて驚くとともに、広島への関心の高さを感じました。宮島ではフェリー乗船を楽しみ、思い思いにお土産などの買い物を楽しみました。大和ミュージアムでは、国や家族を守るために命をかけてくださった方への感謝の気持ちを深めました。みろくの里では、2日間の疲れも見せず仲良く時間いっぱい遊びました。ホテルでは思いやりのあるふるまいに心掛けました。2日目の出発の際にはホテルのたくさんの方が見送りに出てくださいました。

6年生は修学旅行の振り返りやまとめをしています。特別活動室前にも掲示していますので、ご来校の際にはごらんください。



## 授業公開においでいただきありがとうございました

10月の授業公開を行いました。今回は、生活科、体育、理科、算数、社会、音楽と様々な教科を公開しました。担任以外の先生の授業も複数あり、より普段の様子に近い子ども達の姿をご覧いただけたのではないかと思います。授業後



の学級懇談では、家で子ども達の様子や宿題・自学について、6年生の進学に向けてなど、様々な話題についてお話いただきました。

お忙しい中ご参加いただき、ありがとうございました。

## ICT 教育推進の取組について

保護者の皆様もご存じのように、学校では子ども達が個人でクロムブックをもち、学習等に活用する取組がなされています。これにより個別最適な学び、協働的な学び、さらに、主体的、対話的、深い学びをめざしています。先月は、1年生にもクロムブックを学校から貸与する GIGA 開きを行いました。



今年度、本校は市より ICT 活用教育推進校の指定を受け、効果的な活用の仕方について研究実践を行っています。課題について調べたり、自分の考えを表現したり、友だちの考えを知ったり、学んだことをまとめたりしながら、子ども達はすごいスピードで上達しています。これらの取組は、全国学力調査等の結果にも反映され、学力にも良い方向で成果が表れていると分析しています。また、クラスルーム等で家庭への連絡や子ども達の作品や学びの過程の紹介なども行っています。

ICT 活用の取組が日々進化していく様子に、保護者さんが戸惑われることもあるかもしれません。心配なことやお困りのことがあれば、お気軽に学校の方へお問い合わせください。引き続き本校の取組にご理解・ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

## 11月の行事予定



2日(木) 全校朝礼	
3日(金) 文化の日	20日(月) ICT教育推進校研究授業
9日(木) 学習発表会(校内向け)	(4年1組授業公開)
11日(土) 学習発表会(保護者向け)	21日(火) 防犯教室(1・2年)
13日(月) 振替休業日	23日(木) 勤労感謝の日
15日(水) 避難訓練	24日(金) 3年生クラブ見学
16日(木) 小中連携一中校区研修会	29日(水) なかよし集会
(3年2組授業公開)	30日(水) 読み聞かせ

